

ABSTRAK

Yaumah. 2019. Partisipasi Remaja dalam Kegiatan Keagamaan di Desa Baruh Jaya Kecamatan Daha Selatan Kabupaten Hulu Sungai Selatan. Skripsi, Jurusan Pendidikan Agama Islam, Fakultas Tarbiyah dan Keguruan. Pembimbing: (I) M. Noor Fuady, S.Ag, M.Ag (II) Drs. H.Azhari, M.Fil.I.

Remaja adalah pemuda pemudi yang berada pada masa perkembangan yang disebut masa "adolensi" (masa remaja masa menuju kedewasaan). Masa ini merupakan taraf perkembangan dalam kehidupan manusia, di mana seseorang sudah tidak dapat disebut anak kecil lagi tetapi juga belum bisa disebut orang dewasa.

Adapun tujuan dalam penelitian ini adalah untuk mengetahui bagaimana partisipasi remaja dalam kegiatan keagamaan di Desa Baruh Jaya yang meliputi kehadiran maupun peran serta dalam kegiatan keagamaan seperti Salat Berjamaah, Peringatan Hari Besar Islam (PHBI), Pengajian/ Ceramah Agama dan Kegiatan Maulid Habsyi, serta untuk mengetahui faktor-faktor yang mempengaruhi partisipasi remaja dalam kegiatan keagamaan yang terdiri dari faktor minat, lingkungan dan keluarga.

Penelitian ini adalah penelitian lapangan (*field research*), yaitu penelitian yang bertujuan dengan terjun lapangan untuk menggali dan mengumpulkan sejumlah data yang diperlukan mengenai partisipasi remaja dalam kegiatan keagamaan di Desa Baruh Jaya Kecamatan Daha Selatan Kabupaten Hulu Sungai Selatan. Penelitian ini menggunakan metode kualitatif, yaitu prosedur penelitian yang menghasilkan data deskriptif berupa kata-kata tertulis atau lisan dari orang-orang dan perilaku yang diamati. Objek dalam penelitian ini adalah partisipasi remaja dalam kegiatan keagamaan. Subjek dari penelitian ini adalah remaja yang berumur 13-17 tahun yang berada di Desa Baruh Jaya.

Pengumpulan data dalam penelitian ini diambil dengan cara observasi, wawancara dan dokumenter. Setelah data terkumpul, selanjutnya di proses melalui editing, klarifikasi dan di interpretasi, selanjutnya dianalisis secara deskriptif kualitatif.

Berdasarkan hasil analisis data, diperoleh simpulan bahwa partisipasi remaja dalam kegiatan keagamaan, seperti kegiatan salat berjamaah sudah bagus karena hampir semua responden berpartisipasi, dalam kegiatan peringatan hari besar islam sudah cukup bagus karena separu dari responden berpartisipasi baik sebagai peserta maupun panitia, pengajian/ceramah agama masih belum maksimal karena hanya sebagian kecil saja yang mengikuti kegiatan ini, dan dalam kegiatan maulid habsyi dan burdah masih kurang. Adapun faktor-faktor yang mempengaruhi partisipasi remaja dalam kegiatan keagamaan di Desa Baruh Jaya ini adalah minat dari remaja itu sendiri, faktor lingkungan dan keluarga.